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2017年 3月 30日(木)

六葉会 常任幹事会（第 12回）議事録

日 時 ： 2017年 3月 30日(月)19:09～20:25

場 所 ： 母校会議室

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・中嶋弘雅(26)・

萩原孝(26)・駒井稚寿子(30)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)

以上 12名敬称略

１． 会長あいさつ(島根会長)

年度末の忙しい中集まっていただきありがとうございます。新年度の総会に向けてよろしくお願いいたしま

す。3月 25日評議員会があり秋吉先生が評議員となることが承認されました。

２． 前回議事録の確認(2月 23日)

承認

３．報告事項

1 学校より

校舎の補修等があります。２、３号館、体育館改修工事、高校のロッカーがすべて交換されました。

2 会報について(藤目会報委員長)

無事に校了を迎えました。皆さんのご協力ありがとうございました。

一部修正があった。

3 会計監査報告(芹田会計担当幹事)

本日、西岡会計監査、藤田会計監査、野澤幹事長、萩原副幹事長、私とで六葉会室にて監査をしていただ

きました。帳簿、通帳、現金とも確認いただき問題なく終了いたしました。今後の課題として領収証の多

くはコピーのメール添付が多く、確認漏れの原因となりやすいため原本の保管を進めていくことを考えた

いと思います。通信費補助が領収証もなく振り込みが完了しているかの確認のみとなり連絡と前後するな

ど煩雑になりがちな点の対策を考えたいと思います。

４．協議事項

1 来年度について(別紙議案書)

決算(野澤幹事長)

一年を通して 50万円のプラス(積立金 20万円、預り金 20万円、鉄研貸付の 10万円の返済)、総資産とし

て約 100万円増えています。 承認

予算案・維持会費見直しの件(野澤幹事長)

長年の間、維持会費の見直しについて検討してきましたが、新年度より 2000円にするという案が三役会で

承認され本日常任幹事会で承認となれば、総会の審議で承認後 2000円の維持会費となりますので、今日の

段階で振込票には金額を入れていませんが、金額を入れて印刷しようと思いますがいかがでしょうか。

承認



2 / 2

総会(萩原)

当初会場として外で(アオキなど)の開催、生徒ラウンジでの開催などが検討されましたが、様々な理由で

今回は実現できませんでした。例年通りこの場所(母校本館 2階会議室)での開催となります。正式に学校

には依頼いたします。茶話会など含め詳細は次回三役会、常任幹事会で決めて行きます。 承認

常任幹事意向確認について(野澤幹事長)

一般の学年幹事と常任幹事との差はほとんどなく、常任幹事会の案内が行くか行かないかのみですが、ど

うやら勘違いをされている方もいるようで、意向確認には常任幹事会や総会に参加できない方などにどう

対応して行くかを検討して案内をして行く必要がありそうです。新年度の中で検討して行きます。 承認

2 その他

(萩原副幹事長)例年ならこの後東日本大震災募金の募金箱を開封しますが、本日は 21時完全退室なので会

計監査の後西岡さん、藤田さん、野澤幹事長立会いの下開封いたしました。金額は 19363円でした。6年

間の合計は 431339円です。近日中に日本赤十字社へ募金してきます。 承認

(高石副幹事長)鉄研の返済が終わりました。ありがとうございました。あらためて基金より貸付を受けた

いと思います。積み立てて使うと積み立てた生徒たちがその恩恵を受けることがないまま卒業して行きま

すが貸付を利用させていただくことで現役生徒の活動にすぐに反映させることができとても役に立ちます。

あらためて計画を出しますのでよろしくお願いいたします。(野澤幹事長)三役の方で確認し進めて行きた

いと思います。 承認

７．今後の予定

・三役会 04月 13日(木) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会 04月 27日(木) 19時より 母校会議室

・三役会 05月 11日(木) 19時より ロイヤルホスト

・ 2018年度総会 05月 20日(土) 13時より 母校本館 2階会議室

・三役会 06月 12日(月) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会 06月 28日(水) 19時より 母校会議室

【その他懸案事項】

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD

の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件


